
 

第 2315 回（8 月 22 日）例会報告 

●点  鐘     鈴木敬一郎会長 

●ロータリーソング   奉仕の理想 

●４つのテスト 

●来訪者紹介 

 国際ロータリー第 2570 地区 第５グループ  

直前ガバナー補佐      新井裕喜 様 

●会長報告    鈴木敬一郎 会長 

●幹事報告       早﨑敬 幹事 

●出席報告         中村重継 委員 

●ニコニコ報告    山岸泰輔 委員長 

●本日の卓話 
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直前幹事  飯塚秀司 様 

●花束贈呈 

●点鐘          鈴⽊敬⼀郎 会⻑ 

●懇親会 

 乾杯         春日雅樹 直前会長 

 締め         三島 務 会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長報告 

 
                鈴木敬一郎 会長 

本日は春日直前会長並びに飯塚直前幹事の慰労会で

す。お二人には春日・飯塚年度のご苦労を時間の許す

限り存分に語っていただきます。よろしくお願いいた

します。 

 さて 8 月 18 日に青少年交換プログラムにより当ク

ラブがホストクラブとなってサポートする青少年交換

学生の福田英来さんが台湾に向け出発しました。また

同日に台湾からテイさんが来日しました。テイさんは、

クレオと呼んでほしいとのことなのでクレオさんと呼

びます。次回の例会に出席予定ですので、その際に改

めて紹介をさせていただきます。 

青少年交換学生の送り出しと、受け入れが同じ日に

重なり、航空便の関係で英来さんの送り出しは成田空

港から、またクレオさんの受け入れが羽田空港になっ

てしまいました。送り出しは私が担当し、受け入れは

カウンセラーの春日直前と青少年奉仕委員長の川野委

員長に担当してもらいました。 

英来さんのご家族 5 人全員で見送りに成田に来てい

ました。お兄さんは、今は社会人ですが大学時代フッ



トボールをやっていたという事でガタイがよく、家族

からは怖い人が荷物の受け取りにきているようだと言

われていました。お姉さんは、歯科医師を目指し大学

で勉強しているとのこと、育ちの良い嬢さんという感

じでした。末っ子の英来さんもはきはきとした明るい

お嬢さんです。福田さんのご家族は、出発前にもかか

わらず冗談を飛ばしあっている楽しい家族です。 

航空会社の取り計らいで、未成年者一人での搭乗で

あることからアテンドしていただけるとのことで、ご

両親も若干は安心されている様子でしたが、娘の出立

に親元から離れ、しかも台湾へ向かうのですから内心

は心配でたまらないという感じがにじみ出ています。

出発の時間が迫ると、特にお父さんは娘から目が離せ

なくなっているようでした。 

出国ゲート前では、お姉さんと英来さん、お母さん

と英来さんが交互にハグをし、笑顔ではありましたが、

英来さんが「なんか涙が出そう」というと、お母さん

とお姉さんは目に涙を浮かべていました。私は家族の

邪魔にならないようにしていましたが、お父さんもハ

グしちゃえばと背中を押そうと考えましたが、こんな

感じで自分の娘にハグできないなと思い、言い出せま

せんでした。 

英来さんがゲートをくぐっていくとお父さんが「英

来、見えないぞ。何処にいる。」ずっと後ろ姿を追って

いました。 

感慨に浸っていたいところはありますが、福田さん

ご家族はホストファミリーになっているため、交換学

生受け入れのため早々に成田空港から自宅に戻って行

かれました。 

英来さんがクラブの例会に来たとき相原パストガバ

ナー年度のバッチをつけていたので、「このバッチどう

してつけているの」と聞くとローテックスの先輩から

いただいたとのことでした。ホストクラブとして送り

出すのだからクラブのバッチを付けて送り出したかっ

たので、細井パストガバナー年度に頂いた「忍城とさ

くら」のバッチを成田で手渡しました。 

可愛いと喜んでくれ、代わりにと自分のプレゼント用

の手作りのバッチをくれました。会社休んで来た甲斐

があったかなと思いました。 

以上、会長報告です 

 

 

 

幹事報告 

 

 

            早﨑敬 幹事 

皆様こんにちは、これより幹事報告をさせてい

ただきます。 
8 月 7 日キングアンバサダーホテルにて会長幹

事会がございました。 
鈴木会長、早﨑幹事、五十幡ガバナー補佐が出

席されました。 
本日、五十幡ガバナー補佐より今年の RI テー

マバッジを皆様にいただいております。 
まだお持ちでない方は受付にありますので帰り

にお持ちください。 
来週 29 日の例会に青少年交換留学生のクレオ

さんが初出席されます。 
多くのメンバーで歓迎したいと思いますので一

人でも多くのメンバーの方の出席をお願い致し

ます。 
以上で幹事報告を終わります。ありがとうござ

いました。 
 

出席状況報告 

橋本恭一会員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５３名 ４６名 ２７名 １名 ６０%

 

ニコニコ報告 

 山岸泰輔委員長 

鈴木会長  今日は直前会長、幹事慰労会です。よろ

しくお願いします。 

早﨑幹事  春日さん飯塚さん１年間お疲れ様でした。

卓話楽しみにしています。 

 



 

細井ポストガバナー  春日直前会長、飯塚直前幹事、

お疲れ様でした。新井直前ガバナー補佐、

ご来訪有難うございます。 

井上会員  こんなに暑い日は、夜間例会が 1 番！涼

しいのが良い！！これからもそうしてよ。 

三島会員  直前会長幹事、ご苦労様でした！ 

矢澤会員 春日直前会長、飯塚直前幹事、

新井直前ガバナー補佐、お疲れ様でした。 

神田会員  春日、飯塚直前会長幹事様、１年間ご苦

労様様でした。美味しいお酒を飲んでく

ださい。 

田島会員  新井パストガバナー補佐、春日会長、飯

塚パスト幹事、１年間お疲れ様でした。

今日は浴びるほど飲んで下さい。  

倉持会員  春日さん、飯塚さん、１年間お疲れ様で

した。また、お世話になりました。 

春日会員  本日慰労会楽しみにしています。しかし

緊張しています 

五十幡会員  新井前年度ガバナー補佐、春日直前会

長、飯塚直前幹事、2022‐2023 年度、大

変お疲れ様でした。本日はみんなで楽し

く語らいましょう 

飯塚会員  本日は慰労会を開催して頂き有難うござ

います。１年間大変お世話になりました。 

新井直前ガバナー補佐  昨年度はガバナー補佐とし

て、行田さくらクラブの皆様には大変お

世話になりました。また、グループ運営

につきご迷惑おかけ続きであったこと、

大変申し訳ありませんでした。本日は楽

しませて頂きます。有難うございます。 

 

同文として、松本健一会員、田邉会員、新井会員、上

原会員、町田会員、田村会員、川野

会員、宮本会員、松岡会員、中村会

員、山岸会員、小澤会員、駒見会員。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 

 
 



 
 

 
 

 
 


